

Wernigerode, 22. August 2017

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Tel.: 03941/43-470201

Spannend ab dem ersten Tag...



Sybille Feja, Ausbildungsleiterin in der Harzsparkasse, nahm am 22. August 2017 die Auszeichnung „Anerkannter Ausbildungsbetrieb“ aus den Händen von André Fleischhauer, IHK Magdeburg, entgegen.

Wer den täglichen Umgang mit Menschen schätzt, Spaß an der Kommunikation hat und dazu die Finanzwelt kennenlernen möchte, für den ist eine Ausbildung zur Bankkauffrau/ zum Bankkaufmann der ideale Berufseinstieg. Voraussetzung ist ein guter Realschulabschluss, Fachhochschulreife oder das Abitur.

Die dreijährige Ausbildung findet sehr abwechslungsreich, verantwortungsvoll und praxisorientiert in Geschäftsstellen, Fachabteilungen und in der Berufsschule statt. Dabei liegt das Hauptaugenmerk von Beginn an in der Ausbildung zur Bankkauffrau/ zum Bankkaufmann auf Kundenberatung und Kundenbetreuung.

Als führendes Finanzinstitut in der Region pflegt die Harzsparkasse ein vertrauensvolles Verhältnis zu ihren Kunden. Um diesen kundenorientierten Standard jetzt und in Zukunft zu halten, sucht sie junge, kontaktfreudige Bewerber, die Spaß am Umgang mit Menschen haben und die Region weiter voran bringen wollen. Wer sich für eine berufliche Zukunft in der Harzsparkasse interessiert, sollte sich jetzt online unter www.harzsparkasse.de/ausbildung bewerben.